

propósito de poder hablar de presupuesto de dichos Juegos.

El Sr. Alcalde dice que le satisface esta idea, y que en el tiempo que falta para el 12 de septiembre, pues de estudiarse quienes pueden cooperar a esta organización, y cantidades que podrían aportar.

Péjame. — Dice el Sr. Estabanell que ha fallecido la madre política del concejal Sr. Pedro Plana, y propone se haga constar el sentimiento de la Corporación y se comunique al Sr. Plana. Se acuerda.

Sin otros asuntos a tratar, se levantó la sesión, siendo las veintiuna horas cuarenta y cinco minutos. De ella extiende esta acta; certifíco.

Señores

**Día 21 de Agosto de 1958**

En la Casa Consistorial de Granollers a veinte y uno de agosto de mil novecientos cincuenta y ocho, siendo las veinte horas quince minutos, se reunió la Comisión Municipal permanente para celebrar sesión ordinaria de segunda convocatoria bajo la presidencia del Sr. Alcalde D. Juan Balcells y asistencia de los Tenientes de Alcalde D. Francisco Llobet (sustituto del 1º) y D. Francisco Estabanell (sustituto del 2º) y asistencia de los Tenientes de Alcalde D. José H. Cabrera y D. Francisco Estebanell (sustitutos del 1º y 2º respectivamente, en uso de licencia) D. José H. Pabre-



ra, y del Secretario de la Corporación D. Miguel Roure y Llorens, estando presente el Sr. Interventor.

Acta. - Abierta la sesión y leída la minuta del acta de la sesión anterior, se acordó aprobarla.

Certificaciones de obras. - Fue aprobada la sexta y última certificación de las obras de construcción de adoquínado y aceras de la calle de Corró por un importe total de 32.860,67 pesetas, y otra de obras complementarias realizadas en la nave construida en el Matadero municipal, por un importe total de 35.263,16 pesetas.

Servicios delegados de Urbanización y Obras. - Expedientes de obras. - Vistos expedientes de obras debidamente informados, se acordó conceder licencia: a D. Antonio Cullell Santacreu para construcción de un edificio en Avenida de la Victoria 98-100; a D. Miguel Torrents Castañé para adición de un piso en casa de su propiedad sita en calle Blasdeu Vives; a D. Jaime Galbany Puig, para construir un edificio en Palou; a D. Jose Casals Tapias para ampliación del almacén posterior de las casas números 51 y 53 calle de Alfonso IV; a D. Mariano Vidosa Rymat para ampliación de una nave industrial en Camino Viejo de Canovellas y a D. Carlos Pageés para construir una vivienda en Carretera de Canovellas a 150 metros de su origen. De conformidad a lo informado por el Sr. Arquitecto municipal y Comisión de Urbanización y Obras, se acuerda denegar el permiso solicitado por D. Juan Marín Segura para construir una vivienda de renta limitada en calle Dr. Fleming esquina Ramiro Sedesma.

Servicios delegados de Gobernación. - Expediente sobre denuncia de la existencia de un pozo negro en la casa núm. 55 de la calle de Gerona. - Fue aprobado un dictamen de Gobernación proponiendo se acuerde: que transcurrido el plazo de diez días de prórroga que se concedieron a D. María Mas para la supresión del depósito,

sin que se haya llevado a efecto, se proceda a verificarlo por la brigada de obras, a cargo de la propietaria, añadiendo a la supresión del depósito, la instalación de inodoro para evitar la nueva obstrucción del desagüe.

Expediente sobre denuncia del inquilino de la casa nº 35 de la calle de Barcelona. - Vista la instancia de D. Miguel Cánovas Valverde propietario de la citada casa, se acordó aprobar el dictamen de Gobernación proponiendo le sea concedido el plazo solicitado para realizar las obras ordenadas y dispensarle de la reforma de la chimenea de la cocina económica en atención a no haber sido construida por el propietario.

Servicios delegados de Hacienda. - Facturas. - Se acordó aprobar una relación de facturas por un importe total de 34.443,22 pesetas.

Proposiciones urgentes. - Fueron aprobadas a continuación, y previa declaración de urgencia, las siguientes proposiciones del Sr. Teniente de Alcalde de Hacienda:

Una proponiendo se formule a la casa Comercial "FRUTOS secos Puig", pedido por 17.000 kilos de cáscara mezcla de piñón y avellana al precio ofrecido de una peseta kilo.

Otra proponiendo se conceda al denunciante D. Jaime Viñallonga, una gratificación de importe 668 pesetas, importe del 25 por 100 de la multa impuesta a D. Francisco Llobet Pascual por entrada clandestina de carne.

Otra proponiendo se conceda al denunciante D. Pablo Riera Monells una gratificación de importe 150,20 pesetas importe del 25 por 100 de la multa impuesta a D. José Bayo Llárques por entrada clandestina de carnes.

Ruegos y preguntas. - Manifestaciones del Sr. Alcalde. - Proyecto Escuela de Formación Profesional. - El Sr.

Alcalde informa que en respuesta a una carta, el Sr. Director general de Enseñanza Laboral, le mani-



fiesta que el proyecto de edificio remitido por este Ayuntamiento está pendiente de informe de la Junta facultativa de Construcciones civiles.

Viaje Ministro Obras públicas. - Da cuenta seguidamente de una carta del Secretario particular del Sr. Ministro de Obras públicas en la que le manifiesta haber suspendido el viaje que tenía proyectado a la provincia de Barcelona.

Patronato Escuela del Trabajo. - Luego el Sr. Font comunica a la Corporación que el Sr. Batlle Matabosch, que había sido designado vocal de la Junta de Patronato de la Escuela municipal del Trabajo, le ha comunicado que se ve obligado a renunciar al cargo por no serle posible atenderlo, y que el Sr. Presidente del Patronato le ha comunicado que el Sr. Valls no ha aceptado el nombramiento. Dice que por ahora quedarán sin cubrir estos puestos.

Visita a esta ciudad. - Informa a continuación haber recibido una carta del Sr. Martín de Angelus, delegado de la campaña "Para que sonrián los niños de los suburbios", anunciando una visita que realizará con un grupo de estos muchachos el día 24 de este mes a esta ciudad, interesándosele visitar el Museo y la piscina. Entrega la carta al Sr. Estabanell para que disponga lo necesario para que dichos niños sean bien atendidos.

Vuelta ciclista a Cataluña. - Da cuenta de que en el día de ayer recibió la visita de representantes de la Unión Deportiva de Sans quienes le hicieron entrega de la placa en honor a esta Ciudad por haber sido la que organizó mejor el final de etapa de la Vuelta del año pasado. También le expusieron su conveniencia o propósito de que fuera Granollers final de etapa de la Vuelta de este año, a lo que hubo de manifestarles no existir inconveniente mientras las organizaciones ci-

clistas de esta Ciudad estuviesen dispuestas a organizarla, no habiendo contraido ningún compromiso de carácter económico ya que esta parte quedaba de cuenta y riesgo de la U.D. de Sans.

Viviendas sindicales y zona industrial.- Por último da cuenta de las cartas dirigidas a los industriales que aportaron cantidades para la financiación de la compra de terrenos destinados a construcción de viviendas sindicales, dándoles cuenta de las operaciones realizadas e invitándoles a personarse a suscribir el pertinente documento de transferencia de crédito a favor de cada uno de ellos.

Y de otra carta dirigida a los propietarios de los terrenos situados al otro lado del río Congost y que se proyecta destinar a zona industrial, con parte de los cuales se ha celebrado una reunión pero que será convocada otra para tratar del asunto a que se refiere la carta.

Próxima sesión.- Dice luego que la sesión próxima se celebrará el martes en primera convocatoria e igualmente la del pleno ordinario porque el jueves coincide con la Fiesta Mayor.

El Sr. Balcells, da cuenta de haber sido instalados los dos bancos, que recientemente se adquirieron, en la plaza Malquer y Salvador.

El Sr. Llobet informa de las gestiones realizadas para la construcción de un nuevo pozo en el Matadero municipal y que se ha partido de la base de unir el nuevo pozo que se abra con el existente para poder contar con un depósito de agua de un mayor volumen, y que esta operación se calcula de un coste alrededor de las 20.000 pesetas. Después de discutir sobre este asunto, se acuerda se estudie si no sería mejor solución la de construir un depósito elevado para almacenar.



nar agua para cubrir las necesidades precisas.

Luego da cuenta del desarrollo favorable de la campaña de vacunación antirrábica de los perros.

Y por último dice haberse presentado una instancia por Peña Lambretta solicitando autorización para un rótulo en el que se utilizaría el escudo municipal, y pregunta qué debe hacerse en este caso.

El Sr. Alcalde dice que se requiera a la entidad solicitante, presente un diseño del rótulo y escudo, para luego resolver lo que se estime procedente.

El Sr. Estabanell da cuenta de haber recibido al Presidente de la organización de inválidos, llamado para informar respecto a la subvención que solicitan, y que dicho Sr. le expuso las finalidades que persigue esta benéfica organización, y luego le comunicará lo que hayan acordado los demás Ayuntamientos a quienes se ha dirigido con análoga petición.

No habiendo otros asuntos a tratar, se levanta la sesión siendo las veinte y una horas treinta minutos. De ella extiendo esta acta; certifico.

D. S.

mau Estabanell

J. Estabanell

J. Martínez

Granollers.

ll Secutorio  
Miguel Romeu